

Editado por: Vanessa Pérez Díaz vperez@larepublica.com.co

De los 2.153 ricos que hay en el mundo, ocho son millennials

HACIENDA. LA LISTA 2019 DE FORBES DESTACA TRES ASPECTOS CLAVE: 46% DE LOS MULTIMILLONARIOS GANÓ MENOS FRENTE A 2018, ENTRARON 195 PERSONAS AL RANKING Y 257 SALIERON DEL LISTADO



Julián Melo
CEO de Ubits

“Los millennials son más arriesgados al crear un negocio y si están conectados con su pasión, logran el éxito más rápido. Hoy, la tecnología también ayuda a hacer negocios”.



Jacqueline Rong
Economista senior de BNP Paribas

“Que el gobierno chino se concentre en la calidad de su crecimiento y no de su cantidad genera dudas a los inversionistas y eso genera menos acumulación de riqueza”.

BOGOTÁ
Que Jeff Bezos, el CEO de Amazon, repita por segundo año consecutivo como el hombre más rico del mundo (con una fortuna de US\$131.000 millones) ya no es noticia al día de hoy. Tampoco lo es que Bill Gates (US\$96.500 millones) y Warren Buffett (US\$82.500 millones) sigan siendo los que ocupan el segundo y tercer lugar del podio mundial de los multimillonarios. Por el contrario, los resultados que ayer publicó Forbes incluyeron este año una cantidad de datos de tal magnitud, que son varias las aristas de análisis que se le pueden dar a quienes concentran el grueso del dinero.

La primera de ellas tiene que ver con el número de multimillonarios. Este año, según Forbes, son 2.153 las personas que tienen un ingreso mayor a US\$1.000 millones y aunque la cifra como tal no dice nada, lo curioso es que ese número es menor frente a 2018. Según la publicación, 247 personas que el año pasado estaban en la lista salieron este año, dicha cifra es “la mayor cantidad desde 2009 en el apogeo de la crisis financiera mundial”.

Así mismo, la publicación destacó que la zona más afectada

5
EMPRESARIOS SON LOS QUE APORTA COLOMBIA EN EL LISTADO DE LOS MÁS RICOS DEL MUNDO DE ESTE AÑO, SEGÚN FORBES.

tada en este tema fue Asia-Pacífico, con 60 fortunas menos. “Esa caída fue liderada por China, que tiene 49 multimillonarios menos que hace un año”, explicó Forbes.

Según Jacqueline Rong, economista senior de BNP Paribas, esto es parte de la desaceleración que viene presentando China. “El hecho de que el gobierno chino se concentre en la calidad de su crecimiento y no de su cantidad genera dudas a los inversionistas y por ende genera menos acumulación de riqueza como en los años anteriores”, explicó.

El segundo dato que llama la atención es que 46% de los 2.153 multimillonarios en el mundo, casi 1.000 personas de este ranking, ganaron menos dinero frente al año pasado. “En total, los ultra ricos suman un valor de US\$8,7 billones, una pérdida de

US\$3.000
MILLONES ES LA FORTUNA MÁS ALTA DE UN MILLENNIAL EN EL LISTADO Y ES LA DE GUSTAV MAGNAR WITZOE.

US\$400.000 millones en comparación con 2018”, reza el informe de Forbes.

La tercera noticia que surge del ranking de los más ricos, es que de los más de 2.000 multimillonarios que hay en el mundo, solo ocho de ellos son millennials, es decir, tienen menos de 30 años. El listado por edad lo lidera nuevamente Kylie Jenner, la fundadora de su propia marca de cosméticos (Kylie Cosmetics), quien con 21 años tiene una fortuna calculada en US\$1.000 millones.

Le siguen las hermanas Andresen, de 22 y 23 años, las herederas de la firma de inversión Ferd y ambas tienen una fortuna de US\$1.400 millones, cada una. El podio, por la edad, lo completa Gustav Magnar, de 24 años, pero cuya fortuna es la más alta de todos entre estos jóvenes con US\$3.000 millones.

LOS MÁS RICOS DEL MUNDO SEGÚN FORBES EN 2019



LOS MÁS RICOS DEL MUNDO MENORES DE 30 AÑOS



COLOMBIANOS EN FORBES



ENERGÍA. NO SE HAN PAGADO LOS SERVICIOS DE MANTENIMIENTO NI LA VIGILANCIA DE SU INFRAESTRUCTURA EN LA GUAJIRA

La deuda de Pdvsa Gas supera los US\$32.000 millones

BOGOTÁ
El cerco diplomático y financiero que le aplicaron los países de occidente al régimen de Nicolás Maduro causó efectos en el gasoducto de Pdvsa Gas, que adeuda más de US\$32.000 millones en el país. Según cifras de la empresa, esta infraestructura genera 400 millones de pies cúbicos de gas y el consumo de este insumo en Colombia es de

400 millones

DE PIES CÚBICOS DE GAS GENERA LA DIVISIÓN DE PDVSA.

1.000 millones de pies cúbicos, se podría establecer que esta infraestructura genera 40% de la demanda en el mercado.

“Se debe tener en cuenta la afectación que tienen las intervenciones a los activos de Pdvsa.

Detrás de los motivos políticos, hay trabajadores y contratistas que dependen de los pagos. Los pobladores de La Guajira corren grandes riesgos y pierden cantidad de empleos”, dijo Gregorio Mejía, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO).

Además de desconocer la deuda sobre las cesantías a los 17 empleados que tiene la petrolera de forma directa, la representante de la estatal en Colombia debe responder por

\$2.000 millones que le debe a la empresa de vigilancia Sevicol y \$30.000 millones a CNG, que ha sido la firma encargada de hacerle mantenimiento técnico al gasoducto.

“Lo que está pasando en La Guajira no es solo un problema político y económico, sino que también abarca una emergencia ambiental. Hace mucho tiempo que hay gas represado en las cámaras de la tubería y esto podría generar accidentes graves a las comunidades aledañas”, señaló Diana Jaimés, trabajadora de Pdvsa Gas.



Johnny Giraldo/LR

Diana Jaimés, de Pdvsa Gas; y Gregorio Mejía, líder de la USO.

Yo, José Ignacio Rico identificado con cédula de ciudadanía N° 126052 solicito cancelación y reposición de CDT Bancolombia 3675563 valor de \$15.000.000 por extravío. Dirección de notificación Av Cra 68#75 A 50 Local 201 Bogotá

JOHNNY GIRALDO LÓPEZ @jgiraldoL